
－ 1 － 

佐久広域連合告示第６号 

 

平成２９年佐久広域連合議会第４回定例会を次のとおり招集する。 

 

平成２９年１２月１８日 

 

 

 

 

 

                              佐久広域連合 

                              広域連合長  栁 田 清 二 

 

１ 期  日 平成２９年１２月２６日（火）午後１時３０分 

 

２ 場  所 佐久広域連合議場（講堂） 
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○応招・不応招議員 

 

応招議員（２２名） 

    １番  林     稔 君        ２番  清 水 喜久男 君 

    ３番  竹 内 健 一 君        ４番  高 橋 良 衛 君 

    ５番  中 條 壽 一 君        ６番  市 川 稔 宣 君 

    ７番  神 津   正 君        ８番  井 出 浩 司 君 

    ９番  小 林 貴 幸 君       １０番  有 坂 辰 六 君 

   １１番  渡 邉   光 君       １２番  嶋 崎 稔 夫 君 

   １３番  篠 原 光 一 君       １４番  髙見澤 一 好 君 

   １５番  小宮山 雅 則 君       １６番  岡 部 勝 一 君 

   １７番  市 村   守 君       １８番  佐 藤 敏 明 君 

   １９番  小井土 哲 雄 君       ２０番  五 味 髙 明 君 

   ２１番  西 藤   努 君       ２２番  田 中 三 江 君 

 

不応招議員（なし） 
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平成２９年佐久広域連合議会第４回定例会 

平成２９年１２月２６日（火曜日） 

 議 事 日 程 （第６号） 

 

    開会宣告 

    諸般の報告 

第 １ 会議録署名議員指名 

第 ２ 会期決定 

第 ３ 議案上程、連合長招集あいさつ、議案総括説明 

    議案第 ３０号 佐久広域連合公益的法人等への職員の派遣等に関する条例の制定について 

    議案第 ３１号 佐久広域老人ホーム勝間園及び佐久広域老人ホーム美ノ輪荘の運営移管に 

            伴う関係条例の整理に関する条例の制定について 

    議案第 ３２号 財産の無償譲渡について 

    議案第 ３３号 平成２９年度佐久広域連合一般会計補正予算（第３号）について 

    議案第 ３４号 平成２９年度佐久広域消防特別会計補正予算（第３号）について 

    議案第 ３５号 平成２９年度佐久広域養護老人ホーム特別会計補正予算（第２号）につい 

            て 

    議案第 ３６号 平成２９年度佐久広域特別養護老人ホーム特別会計補正予算（第２号）に 

            ついて 

    議案第 ３７号 平成２９年度佐久広域救護施設特別会計補正予算（第２号）について 

第 ４ 一般質問 

第 ５ 議案質疑 

第 ６ 議案委員会付託 

第 ７ 陳情委員会付託 

    （休憩） 

第 ８ 付託議案の委員長報告、質疑・討論・採決 

第 ９ 付託陳情の委員長報告、質疑・討論・採決 

第１０ 閉会宣告 
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出席議員（２２名） 

    １番  林     稔 君        ２番  清 水 喜久男 君 

    ３番  竹 内 健 一 君        ４番  高 橋 良 衛 君 

    ５番  中 條 壽 一 君        ６番  市 川 稔 宣 君 

    ７番  神 津   正 君        ８番  井 出 浩 司 君 

    ９番  小 林 貴 幸 君       １０番  有 坂 辰 六 君 

   １１番  渡 邉   光 君       １２番  嶋 崎 稔 夫 君 

   １３番  篠 原 光 一 君       １４番  髙見澤 一 好 君 

   １５番  小宮山 雅 則 君       １６番  岡 部 勝 一 君 

   １７番  市 村   守 君       １８番  佐 藤 敏 明 君 

   １９番  小井土 哲 雄 君       ２０番  五 味 髙 明 君 

   ２１番  西 藤   努 君       ２２番  田 中 三 江 君 

 

欠席議員（なし） 
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説明のため出席した者 

 

広 域 連 合 長 

（佐久市長） 

 

栁 田 清 二 君 

 代 表 

副広域連合長 

（小諸市長） 

 

小 泉 俊 博 君 

代 表 

副広域連合長 

（川上村長） 

 

藤 原 忠 彦 君 

 代 表 

副広域連合長 

（立科町長代理） 

 

山 浦 智 城 君 

副広域連合長 

（小海町長 ） 
 新 井 寿 一 君 

 
副広域連合長 

（南牧村長） 
 大 村 公之助 君 

副広域連合長 

（南相木村長） 
 中 島 則 保 君 

 
副広域連合長 

（北相木村長） 
 井 出 髙 明 君 

副広域連合長 

（佐久穂町長） 
 佐々木   勝 君 

 
副広域連合長 

（軽井沢町長） 
 藤 巻   進 君 

副広域連合長 

（御代田町長） 
 茂 木 祐 司 君 

 
監 査 委 員 

 
塩 澤 勝 巳 君 

会 計 管 理 者  青 木   源 君 
 

事 務 局 長 
 
平 島 郁 勇 君 

消 防 長  小 平   学 君 
 

消 防 次 長  柴 崎 好 広 君 

福 祉 課 長  木 次 洋 史 君  勝 間 園 所 長  菊 原 秀 浩 君 

清 和 寮 寮 長  長 田 英 典 君  総 務 課 長  丸 山 善 範 君 

警 防 課 長  佐 藤 一 明 君  通信指令課長  小 林   透 君 

食 肉 流 通 

センター管理係長 
 中 澤   正 君     

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

 

議会事務局 

 

事 務 局 次 長  小 沢   治  庶 務 係 長  関 口 直 司 
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   ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

    ◎開会宣告 

（午後 １時３０分） 

○議長（高橋良衛君） ただいまから、平成２９年佐久広域連合議会第４回定例会を開会いたします。 

  現在までの出席議員は２２名であります。定足数を超えておりますので、直ちに本日の会議を開

きます。 

  次に、平成２９年度定期監査報告書、並びに例月出納検査結果報告書及び平成２８年度決算審査

講評に対する対応調書が提出され、お手元に配付してありますので、ご覧願います。 

   ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

    ◎傍聴及び報道許可 

○議長（高橋良衛君） 本会議傍聴のため申し込みがございますので、これを許可してあります。 

  また、報道機関及び広報取材のため申し込みがあり、これを許可してありますので、御承知を願

います。 

   ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

    ◎諸般の報告 

○議長（高橋良衛君） 諸般の報告を行います。 

  お諮りいたします。本件につきましては、印刷してお手元に配付してありますので、ご覧願うこ

とにして、朗読は省略いたしたいと思います。 

  これに、御異議ございませんか。 

                〔「異議なし」と言う人あり〕 

○議長（高橋良衛君） 御異議なしと認めます。よって、朗読は省略いたします。 

   ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

    ◎日程第１ 会議録署名議員指名 

○議長（高橋良衛君） 日程第１ 会議録署名議員の指名を行います。 

  会議録署名議員は、会議規則第８１条の規定により、１６番、岡部勝一議員、１８番、佐藤敏明

議員の２名を指名いたします。 

   ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

    ◎日程第２ 会期決定 

○議長（高橋良衛君） 日程第２ 会期の決定を議題といたします。 

  本定例会の会期につきましては、１１月３０日に議会運営委員会が開かれ、御協議願っておりま

すので、その結果を委員長から御報告願います。 

  議会運営委員会、市川委員長。 

                〔議会運営委員長 市川稔宣君登壇〕 
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○議会運営委員長（市川稔宣君） 議会運営委員会の報告をいたします。 

  去る１１月３０日、佐久広域連合議会第４回定例会の会期及び日程等について、議会運営委員会

を開催し、協議いたしましたので、その結果を御報告いたします。 

  本定例会に提出されます議案は、条例案２件、事件案１件、予算案５件の計８件であります。一

般質問の通告者はおりません。また、議事日程は、お手元に配付いたしましたとおりであります。

会期につきましては、皆さん方の御協力を得まして、本日１日間といたしたいと思います。よろし

くお願いいたします。 

  なお、１件の陳情が提出されており、協議の結果、総務委員会において審議を行うことと協議し

てありますので、御承知おき願います。 

  以上、議会運営委員会の会議結果につきまして、御報告申し上げました。 

○議長（高橋良衛君） お諮りいたします。 

  本定例会の会議につきましては、議会運営委員長報告のとおり、本日１日間といたしたいと思い

ます。 

  これに御異議ありませんか。 

                〔「異議なし」と言う人あり〕 

○議長（高橋良衛君） 御異議なしと認めます。 

  よって、会期は本日１日間と決定いたしました。 

   ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

    ◎日程第３ 議案の上程、連合長招集挨拶、議案総括説明 

○議長（高橋良衛君） 日程第３ 議案の上程を行います。 

  連合長から条例案２件、事件案１件、予算案５件、計８件が提出されております。 

  議案第３０号から議案第３７号までを一括上程いたします。 

  次に、連合長から招集挨拶、並びに議案の総括説明を求めます。 

  連合長、栁田君。 

                〔広域連合長 栁田清二君登壇〕 

○連合長（栁田清二君） 皆さん、こんにちは。招集の御挨拶を申し上げます。 

  本日、平成２９年佐久広域連合議会第４回定例会を招集いたしましたところ、議員の皆様には、

定刻に御参集いただき、議会が開会できましたこと、厚く御礼を申し上げます。 

  それでは、議案の総括説明を申し上げます前に、佐久広域連合の運営状況等について５点申し上

げます。まずは１点目でございますが、本年７月から９月までの３カ月にわたり、ＪＲ各社や県内

自治体が展開をしてきました大型誘客事業の「信州デスティネーションキャンペーン」について申

し上げます。 

  「世界級リゾートへ、ようこそ。山の信州」、これをキャッチフレーズに山岳観光を前面に打ち
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出し、期間中の延べ宿泊客数を前年同期より１０％以上増やす目標を掲げ、取り組みを行ったとこ

ろでございます。天候不順の影響もあり、波及効果は、地域で差が生じたようでございます。 

  佐久地域では、７月から小海線で運行が開始された観光列車「ＨＩＧＨＲＡＩＬ１３７５」が、

首都圏からの観光客を中心に高い人気を博し、冬の期間も運行が継続され、イベントや記念行事の

開催が予定されているところでございます。 

  また、南佐久郡佐久穂町・小海町境に位置し、コケを眺めながら原生林を散策できる白駒の池一

体は、女優の吉永小百合さんが出演するＪＲ東日本のテレビＣＭで舞台となった効果もあり、連日

にぎわいを見せ、「立科エリアの８月の宿泊予約実績は、前年同月の１０倍以上となった」との報

道もあり、佐久地域の観光では一定以上の波及効果があったと検証をされておりますが、本年度が

ピークになることなく、来年度以降も多くの観光客の来訪に期待が寄せられているところでござい

ます。 

  次に、２点目といたしまして、佐久圏域の交通について申し上げます。 

  本年１０月１日に、北陸新幹線及びしなの鉄道がともに開業から２０年目の節目を迎え、しなの

鉄道におきましては、軽井沢駅に隣接する旧軽井沢駅舎記念館に駅機能を整備するなどした、「旧

駅舎口ゾーン」が１０月２７日にオープンをいたしました。来年３月には、信越線時代の旧ホーム

にミニトレインが走り、屋台型の店舗が並ぶ「デッキ広場ゾーン」がオープンする予定となってお

ります。さまざまなイベントや集客に向けた取り組みが行われているところでございます。 

  佐久圏域では、新幹線の開業により、東京までの移動時間が大幅に短縮され、人の流れだけでは

なく、人々の暮らしや働き方が激変したことは、皆様御案内のとおりであります。本年度中には、

中部横断自動車道が佐久南インターチェンジから八千穂高原インターチェンジまで延伸される予定

となっており、これにより、佐久圏域のさらなる発展を期待するところでございますが、未開通区

間の（仮称）長坂ジャンクションまでの一刻も早い開通に向け、皆様の御協力を仰ぎつつ、引き続

き要望活動を行ってまいります。 

  次に、３点目でございますが、勝間園、美ノ輪荘の運営移管について申し上げます。 

  高齢者福祉を取り巻く環境は、平成１２年の介護保険制度の施行などの変化もあり、佐久広域連

合では、施設の建てかえ時期も視野に入れながら、多様な視点から検討する「佐久広域連合社会福

祉施設あり方検討懇話会」を平成２１年に発足させ、施設の改築と合わせ、社会福祉法人へ移管し

ていくことが望ましいとの御提言をいただきました。それを受けまして、移管先の公募を行い、

「社会福祉法人ジェイエー長野会」に両施設を移管する運びとなりました。来年４月の開設を目指

し、「うすだコスモ苑」、「こうみの里」、両施設整備が進められております。現在、両施設を利

用されています２１０名の皆様、お一人お一人の御希望を考慮しながら、御家族を含め、新施設利

用の御相談を個別にさせていただいているところでございます。また、広域連合の施設職員の研修

等も行い、円滑に移管できるよう努めているところでございます。 
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  長年にわたりまして、両施設を支えてくださいました地域の皆様方には、改めて感謝申し上げま

すとともに、勝間園、美ノ輪荘が、地域の皆様とともに育んできたものを継承できますことを期待

するものであります。 

  次に、４点目といたしまして、消防業務について申し上げます。 

  初めに、増加傾向にある救急件数について申し上げます。 

  救急件数につきましては、本年１２月２５目現在、暦年による集計でございますが、

１万２９７件で、前年同期比５２９件増の過去最高となっており、要因として、高齢化社会を反映

した急病の高齢者の搬送が挙げられているところであります。 

  このような中、本年５月から、県の医療推進課が構築いたしました「ながの医療情報ネット」へ、

スマートフォンやタブレットを活用し、病院の受け入れ状況を確認する、ＩＣＴ化の運用が開始さ

れました。 

  このことによる最大の効果は、現場における救急病院の選定に係る時間が１分から２分短縮され、

佐久圏域の医療機関との連携により、適切かつスムーズな救急搬送が行われております。また、Ｉ

ＣＴ化導入後の不応需率、これは病院の受け入れ不可のことでありますが、昨年は全体で

２１．９％でしたが、本年１１月末時点では２０．３％に改善されております。特に、佐久医療セ

ンターは、昨年の平均１３．７％から５．３％へとなりまして、大幅な改善が図られています。救

急搬送は、圏域住民の皆様の生命に直結いたします。引き続き、関係機関との連携強化、これを図

りまして、円滑な救急搬送に努めてまいります。 

  次に、中部横断自動車道の延伸に伴いまして、高速道での事故対応が増加する可能性が予測され

ますことから、高速道事故対応能力の向上に向けまして、開通前に交通事故対応訓練を重ねまして、

迅速に対応することができるよう、指示を出したところであります。 

  続いて、軽井沢バス事故に関係する課題の１つとして挙げられておりました、昼間高速道路で大

規模な多人数傷病者事故が発生した場合、長野県に２機駐機していますドクターヘリの活用はどう

あるべきかを、現在、県の医療推進課が所管をいたします「信州ドクターヘリ運航調整委員会」に

おいて、高速道路本線上へのドクターヘリの着陸について検討がされております。軽井沢バス事故

の教訓を踏まえ、圏域を越えた安全な地域づくりも視野に入れ、対応してまいりたいと考えており

ます。 

  また、同じく軽井沢バス事故に関連する課題でありました、ＮＴＴドコモへの発信地位置情報取

得に係る現在の状況といたしまして、１２月には、ＮＴＴドコモ本社の中枢である戦略部職員に御

来庁いただきまして、直接佐久圏域内で現地調査を行うなど位置情報の精度と時間短縮に向け、現

場の意見を伝えているところでございます。今後も引き続き、安全で安心な地域づくりを目指し、

積極的な消防行政の推進に取り組んでまいります。 

  次に、５点目といたしまして、大変喜ばしいことに、来年２月に韓国で開催されます平昌冬季五
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輪に、現在のところ、佐久圏域出身の４名の選手が出場するということが決定をしてまいりました。 

  お１人は、軽井沢町出身、現在御代田町在住の両角友佑選手であります。両角選手は、「ＳＣ軽

井沢クラブ」の男子カーリングチームでスキップを務めており、活躍が期待されているところでご

ざいます。 

  続いて、スピードスケート・ショートトラック競技では、南牧村出身で小海高校３年生の神長汐

音選手と、姉妹で出場を決めた、南相木村出身で姉の菊池悠希選手と妹の菊池純礼選手でございま

す。 

  佐久広域連合といたしましても、それぞれの選手の皆様に心から熱いエールを送るとともに、大

会本番の大活躍を期待するものでございます。 

  また、２４日に京都市で開催されました、第６８回全国高校駅伝大会におきまして、佐久長聖高

校が９年ぶり、２度目の全国制覇を果たしました。このことは、佐久長聖高校駅伝部全員が、一本

のたすきに込めた「優勝」という強い思いが結実したものでございまして、ここに選手の皆様の健

闘をたたえ、関係者の皆様に心よりお祝いを申し上げる次第でございます。 

  それでは、引続きまして、議案の総括説明を申し上げます。 

  本日、定例会に提案いたしました議案は、条例案２件、事件案１件、予算案５件の、合わせて

８件であります。 

  初めに、条例案につきましては、平成３０年２月１日より、佐久広域老人ホーム勝間園及び佐久

広域老人ホーム美ノ輪荘が、社会福祉法人ジェイエー長野会へ運営を移管することに伴いまして、

佐久広域連合職員を派遣する条例の制定のほか、関係条例の整理に関する条例の制定につきまして、

議会の議決をお願いするものであります。 

  次に、事件案でありますが、運営を移管いたします施設の建物を社会福祉法人ジェイエー長野会

へ無償譲渡することにつきまして、議会の議決をお願いするものであります。 

  次に、補正予算案について申し上げます。 

  最初に、平成２９年度一般会計補正予算（第３号）は、６，４６５万２，０００円を増額補正し、

総額を１２億６，５８６万２，０００円とするものであります。 

  次に、消防特別会計補正予算（第３号）は、１億１，３９７万６，０００円を減額補正し、総額

を２０億３，６２２万４，０００円とするものであります。 

  次に、養護老人ホーム特別会計補正予算（第２号）は、９０７万５，０００円を減額補正いたし

まして、総額を２億１，６９６万７，０００円とするものであります。 

  次に、特別養護老人ホーム特別会計補正予算（第２号）は、５，３８４万５，０００円を減額補

正し、総額を９億２，６２８万２，０００円とするものであります。 

  最後に、救護施設特別会計補正予算（第２号）は、歳入歳出予算の総額に変更がございませんの

で、給与費の減額分を財政調整基金積立金に積立てをするものであります。この結果、一般会計及
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び５特別会計を合わせた補正予算は、１億１，２２４万４，０００円を減額補正し、総額を

４７億９，６５９万円とするものであります。 

  以上、議案の概要について申し上げましたが、詳細につきましては、事務局長、消防長より説明

をいたしますので、よろしく御審議を賜りますようお願い申し上げ、総括説明とさせていただきま

す。 

   ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

    ◎議案第３０号の説明 

○議長（高橋良衛君） 議案第３０号 佐久広域連合公益的法人等への職員の派遣等に関する条例の

制定について、説明を求めます。 

  平島事務局長。 

                〔事務局長 平島郁勇君登壇〕 

○事務局長（平島郁勇君） 議案第３０号 佐久広域連合公益的法人等への職員の派遣等に関する条

例の制定につきまして、御説明を申し上げます。 

  議案つづり２ページから５ページ及び議案説明書６ページをご覧いただきたいと存じます。 

  本条例案につきましては、平成３０年２月１日より、佐久広域老人ホーム勝間園及び佐久広域老

人ホーム美ノ輪荘の運営を移管することに伴いまして、移管先であります、社会福祉法人ジェイエ

ー長野会へ当広域連合職員を派遣することにつきまして、必要な事項を定めようとするものでござ

います。 

  なお、本条例の施行日につきましては、平成３０年２月１日から施行しようとするものでござい

ます。 

  以上、議案第３０号の説明を申し上げました。御審議のほどよろしくお願いを申し上げます。 

   ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

    ◎議案第３１号の説明 

○議長（高橋良衛君） 次に、議案第３１号 佐久広域老人ホーム勝間園及び佐久広域老人ホーム美

ノ輪荘の運営移管に伴う関係条例の整理に関する条例の制定について、説明を求めます。 

  平島事務局長。 

                〔事務局長 平島郁勇君登壇〕 

○事務局長（平島郁勇君） 議案第３１号 佐久広域老人ホーム勝間園 及び佐久広域老人ホーム美

ノ輪荘の運営移管に伴う関係条例の整理に関する条例の制定につきまして、御説明を申し上げます。 

  議案つづり７ページから９ページ及び議案説明書の１０ページをご覧いただきたいと存じます。 

  本条例案につきましても、勝間園及び美ノ輪荘の運営移管に伴うものでございまして、佐久広域

連合が処理する事務のうち、養護老人ホーム居宅介護支援事業所及び訪問介護事業所の設置及び管

理に関する事務を廃止することに伴い、関係条例につきまして所要の改正を行おうとするものでご
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ざいます。 

  なお、本条例の施行日につきましても、平成３０年２月１日からの施行とし、経過措置として、

佐久広域養護老人ホーム特別会計につきましては、平成３０年５月３１日まで、なお存続させよう

とするものでございます。 

  以上、議案第３１号の御説明を申し上げました。御審議のほどよろしくお願いをいたします。 

   ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

    ◎議案第３２号の説明 

○議長（高橋良衛君） 次に、議案第３２号 財産の無償譲渡についての説明を求めます。 

  平島事務局長。 

                〔事務局長 平島郁勇君登壇〕 

○事務局長（平島郁勇君） 議案第３２号 財産の無償譲渡につきまして御説明を申し上げます。 

  議案つづり１１ページから１３ページ及び議案説明書の１４ページをご覧いただきたいと存じま

す。 

  当案につきましても、勝間園及び美ノ輪荘の運営移管に当たり、社会福祉法人ジェイエー長野会

に建物を無償譲渡することにつきまして、議会の議決をお願いするものでございます。 

  なお、当法人が建築しております施設に移転した後、譲渡しました勝間園及び美ノ輪荘の取り壊

しを同法人が行うものでございます。 

  以上、議案第３２号の御説明を申し上げました。御審議のほどよろしくお願いをいたします。 

   ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

    ◎議案第３３号の説明 

○議長（高橋良衛君） 次に、議案第３３号 平成２９年度佐久広域連合一般会計補正予算（第

３号）について、説明を求めます。 

  平島事務局長。 

                〔事務局長 平島郁勇君登壇〕 

○事務局長（平島郁勇君） 議案第３３号 平成２９年度佐久広域連合一般会計補正予算（第２号）

につきまして、御説明を申し上げます。 

  議案つづりの１５ページ及びそれ以降の補正予算書をご覧いただきたいと存じます。 

  まず初めに、補正予算書の１ページをお願いいたします。 

  歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ６，４６５万２，０００円を追加し、歳入歳出予算の総

額を、歳入歳出それぞれ１２億６，５８６万２，０００円にするものでございます。 

  次に、４ページをお願いをいたします。 

  歳入の１款分担金及び負担金の市町村分担金は、人事異動に伴います給与費等の増額でございま

す。 
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  ３款繰入金は、社会福祉法人ジェイエー長野会へ、平成３０年２月、３月派遣をいたします職員

の給与費分の増額でございます。 

  ４款諸収入は、同じく派遣いたします職員の給与費分として、社会福祉法人ジェイエー長野会が

負担する額の増額でございます。 

  次の５ページ、歳出の２款総務費の給与費等の増額及び６ページから７ページにかけまして、

３款民生費の給与費の減額は、人事異動に伴うものでございます。 

  同じく７ページから８ページにかけまして、３款民生費の老人福祉施設運営引継事業費は、社会

福祉法人ジェイエー長野会へ派遣いたします職員の給与費の増額でございます。 

  同じく８ページ、４款衛生費の病院群輪番制病院運営事業費は増額をお願いするものでございま

す。 

  以上、議案第３３号の御説明を申し上げました。御審議のほどよろしくお願いをいたします。 

   ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

    ◎議案第３４号の説明 

○議長（高橋良衛君） 次に、議案第３４号 平成２９年度佐久広域消防特別会計補正予算（第

３号）について説明を求めます。 

  小平消防長。 

                〔消防長 小平 学君登壇〕 

○消防長（小平 学君） それでは、議案第３４号 平成２９年度佐久広域消防特別会計補正予算

（第３号）につきまして御説明を申し上げます。 

  議案つづりは１６ページ及びそれ以降の補正予算書をご覧いただきたいと存じます。 

  補正予算書１ページをお願いいたします。 

  本案は、歳入歳出予算の総額から歳入歳出それぞれ１億１，３９７万６，０００円を減額し、歳

入歳出予算の総額を、２０億３，６２２万４，０００円にしようとするものでございます。 

  恐れ入ります。３ページをお願いいたします。 

  歳入、１款分担金及び負担金では、１億１，３９７万６，０００円の減額をお願いするものでご

ざいます。 

  次に、歳出でございますが、１款消防本部費では、１，４０６万９，０００円の減額、続きまし

て、２款消防署費、これは７消防署分の合計でございますが、９，９９０万７，０００円の減額を

お願いするものでございます。 

  減額の内容につきましては、人事異動等によります人件費の減額でございます。 

  次に、４ページをお願いいたします。 

  この結果、市町村分担金が減額となりまして、各市町村ごとの減額につきましては、右欄の説明

欄に記載のとおりでございます。 
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  次の５ページから１０ページまでの歳出につきましては、消防本部費及び小諸消防署費から御代

田消防署費までの給与費の詳細でございますので、ご覧いただきたいと存じます。 

  １１ページは、市町村ごとの分担金の詳細でございます。 

  以上、消防特別会計補正予算書の概要を申し上げました。御審議のほどよろしくお願いをいたし

ます。 

   ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

    ◎議案第３５号の説明 

○議長（高橋良衛君） 次に、議案第３５号 平成２９年度佐久広域養護老人ホーム特別会計補正予

算（第２号）について、説明を求めます。 

  平島事務局長。 

                〔事務局長 平島郁勇君登壇〕 

○事務局長（平島郁勇君） 議案第３５号 平成２９年度佐久広域養護老人ホーム特別会計補正予算

（第２号）につきまして御説明申し上げます。 

  議案つづりの１７ページ及びそれ以降の補正予算書をご覧いただきたいと存じます。 

  補正予算書の１ページをお願いいたします。 

  歳入歳出予算の総額から歳入歳出それぞれ９０７万５，０００円を減額し、歳入歳出予算の総額

を歳入歳出それぞれ２億１，６９６万７，０００円にするものでございます。 

  次に４ページをお願いいたします。 

  歳入の１款分担金及び負担金、６款繰入金の減額をお願いいたしまして、５ページから６ページ

にかけまして、歳出の１款、民生費の給与費の減額をお願いするものでございます。 

以上、議案３５号の御説明を申し上げました。御審議のほどよろしくお願い申し上げます。 

   ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

    ◎議案第３６号の説明 

○議長（高橋良衛君） 次に、議案第３６号 平成２９年度佐久広域特別養護老人ホーム特別会計補

正予算（第２号）について説明を求めます。 

  平島事務局長。 

                〔事務局長 平島郁勇君登壇〕 

○事務局長（平島郁勇君） 議案第３６号 平成２９年度佐久広域特別養護老人ホーム特別会計補正

予算（第２号）につきまして、御説明申し上げます。 

  議案つづりの１８ページ及びそれ以降の補正予算書をご覧いただきたいと存じます。 

  補正予算書の１ページをお願いいたします。 

  歳入歳出予算の総額から歳入歳出それぞれ５，３８４万５，０００円を減額し、歳入歳出予算の

総額を、歳入歳出それぞれ９億２，６２８万２，０００円にするものでございます。 
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  次に、４ページをお願いいたします。 

  歳入の１款、サービス収入の勝間園サービス収入の減額、それから、５款繰入金の減額をお願い

をいたしまして、次の５ページから７ページにかけまして、歳出の１款民生費でございますが、各

施設の給与費の減額をお願いするものでございます。 

  以上、議案第３６号の御説明を申し上げました。御審議のほどよろしくお願いを申し上げます。 

   ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

    ◎議案第３７号の説明 

○議長（高橋良衛君） 次に、議案第３７号 平成２９年度佐久広域救護施設特別会計補正予算（第

２号）について説明を求めます。 

  平島事務局長。 

                〔事務局長 平島郁勇君登壇〕 

○事務局長（平島郁勇君） 議案第３７号 平成２９年度佐久広域救護施設特別会計補正予算（第

２号）につきまして御説明申し上げます。 

  議案つづり１９ページ及びそれ以降の補正予算書をご覧いただきたいと存じます。 

  補正予算書の１ページをお願いいたします。 

  歳入歳出予算の総額に変更はございません。 

  次に、４ページをお願いいたします。 

  歳出の１款民生費、給与費を減額いたしまして、財政調整基金への積み立てをお願いするもので

ございます。 

  以上、議案第３７号の御説明を申し上げました。御審議のほどよろしくお願いを申し上げます。 

○議長（高橋良衛君） これをもって、全議案に対する説明は終結いたしました。 

   ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

    ◎日程第４ 一般質問 

○議長（高橋良衛君） 日程第４ 一般質問ですが、通告がございませんでしたので次に進みます。 

   ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

    ◎日程第５ 議案の質疑 

○議長（高橋良衛君） これより、議案の質疑を行います。 

  議案第３０号 佐久広域連合公益的法人等への職員の派遣等に関する条例の制定についての質疑

を行います。 

  順次、発言を許します。 

                〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（高橋良衛君） 質疑なしと認めます。 

  これをもって、議案第３０号の質疑を終結いたします。 
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  次に、議案第３１号 佐久広域老人ホーム勝間園及び佐久広域老人ホーム美ノ輪荘の運営移管に

伴う関係条例の整理に関する条例の制定についての質疑を行います。 

  順次、発言を許します。 

                〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（高橋良衛君） 質疑なしと認めます。 

  これをもって、議案第３１号の質疑を終結いたしました。 

  次に、議案第３２号 財産の無償譲渡についての質疑を行います。 

  順次、発言を許します。 

                〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（高橋良衛君） 質疑なしと認めます。 

  これをもって、議案第３２号の質疑を終結いたします。 

  次に、議案第３３号 平成２９年度佐久広域連合一般会計補正予算（第３号）について質疑を行

います。 

  順次、発言を許します。 

                〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（高橋良衛君） 質疑なしと認めます。 

  これをもって、議案第３３号の質疑を終結いたします。 

  次に、議案第３４号 平成２９年度佐久広域消防特別会計補正予算（第３号）についての質疑を

行います。 

  順次、発言を許します。 

                〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（高橋良衛君） 質疑なしと認めます。 

  これをもって、議案第３４号の質疑を終結いたします。 

  次に、議案第３５号 平成２９年度佐久広域養護老人ホーム特別会計補正予算（第２号）につい

ての質疑を行います。 

  順次、発言を許します。 

                〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（高橋良衛君） 質疑なしと認めます。 

  これをもって、議案第３５号の質疑を終結いたしす。 

  次に、議案第３６号 平成２９年度佐久広域特別養護老人ホーム特別会計補正予算（第２号）に

ついての質疑を行います。 

  順次、発言を許します。 

                〔「なし」と言う人あり〕 
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○議長（高橋良衛君） 質疑なしと認めます。 

  これをもって、議案第３６号の質疑を終結いたします。 

  次に、議案第３７号 平成２９年度佐久広域救護施設特別会計補正予算（第２号）についての質

疑を行います。 

  順次、発言を許します。 

                〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（高橋良衛君） 質疑なしと認めます。 

  これをもって、議案第３７号の質疑を終結いたします。 

   ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

    ◎日程第６ 議案の委員会付託 

○議長（高橋良衛君） 日程第６ 議案の委員会付託を行います。 

  付託委員会につきましては、議会運営委員会で御協議願っておりますので、議案付託表のとおり

付託したいと思いますが、これに御異議ありませんか。 

                〔「異議なし」と言う人あり〕 

○議長（高橋良衛君） 御異議なしと認めます。 

  よって、議案付託表のとおり所管常任委員会へ付託することに決しました。 

   ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

    ◎日程第７ 陳情の委員会付託 

○議長（高橋良衛君） 日程第７ 陳情の委員会付託を行います。 

  付託委員会につきましては、議会運営委員会で御協議願っておりますので、陳情文書表のとおり

付託したいと思いますが、これに御異議ありませんか。 

                〔「異議なし」と言う人あり〕 

○議長（高橋良衛君） 御異議なしと認めます。 

  よって、陳情文書表のとおり付託することに決しました。 

   ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○議長（高橋良衛君） ここで、委員会審査のため休憩いたします。なお、再開は、委員会審査終了

次第といたします。 

  それでは、暫時休憩いたします。 

                                   （午後 ２時０８分） 

   ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○議長（高橋良衛君） 休憩前に引き続き、会議を開きます。 

                                   （午後 ３時０６分） 

   ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 
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    ◎日程第８ 付託議案の委員長報告 

○議長（高橋良衛君） これより、日程第８ 付託案件の委員長報告を行います。 

  初めに、総務委員会に付託した議案について、総務委員長から報告願います。 

  総務委員会、林委員長。 

                〔総務委員長 林 稔君登壇〕 

○総務委員長（林 稔君） 本定例会において、当委員会に付託になりました案件について、審査の

結果を御報告申し上げます。 

  お手元に配付されております委員会審査報告書にもありますとおり、議案第３０号 佐久広域連

合公益的法人等への職員の派遣等に関する条例の制定について、当委員会は原案可決するものと決

しました。 

  次に、議案第３３号 平成２９年度佐久広域連合一般会計補正予算（第３号）について中、所管

事項ついて、当委員会は原案可決するものと決しました。 

  次に、議案第３４号 平成２９年度佐久広域消防特別会計補正予算（第３号）について、当委員

会は原案可決するものと決しました。 

  以上で、報告を終わります。 

○議長（高橋良衛君） 議案第３０号、議案第３３号及び議案第３４号の３件を一括議題として、こ

れより質疑に入ります。 

  順次発言を許します。 

                〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（高橋良衛君） 質疑なしと認めます。 

  これをもって、質疑を終結いたします。 

  なお、議案第３３号につきましては、各常任委員会委員長報告終了後、討論・採決いたしますの

で御承知願います。 

                〔総務委員長 林 稔君降壇〕 

○議長（高橋良衛君） これより議案第３０号及び議案第３４号について討論に入ります。 

  討論はありませんか。 

                〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（高橋良衛君） 討論なしと認め、討論を終結いたします。 

  これより、採決に入ります。 

  初めに、議案第３０号 佐久広域連合公益的法人等への職員の派遣等に関する条例の制定につい

てを採決いたします。 

  総務委員長の報告は、原案可決であります。 

  本案は、総務委員長報告どおり決するに、御異議ありませんか。 
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                〔「異議なし」と言う人あり〕 

○議長（高橋良衛君） 御異議なしと認めます。 

  よって、議案第３０号は、総務委員長報告どおり可決されました。 

  次に、議案第３４号 平成２９年度佐久広域消防特別会計補正予算（第３号）についてを採決い

たします。 

  総務委員長の報告は、原案可決であります。 

  本案は、総務委員長報告どおり決するに、御異議ありませんか。 

                〔「異議なし」と言う人あり〕 

○議長（高橋良衛君） 御異議なしと認めます。 

  よって、議案第３４号は、総務委員長報告どおり可決されました。 

  次に、経済建設保健衛生委員会に付託した議案について、経済建設保健衛生委員長から報告願い

ます。 

  経済建設保健衛生委員会、篠原委員長。 

                〔経済建設保健衛生委員長 篠原光一君登壇〕 

○経済建設保健衛生委員長（篠原光一君） 経済建設保健衛生委員会から報告いたします。 

  本定例会において、当委員会に付託になりました案件について、審査の結果を御報告申し上げま

す。 

  お手元に配付されております委員会審査報告書にもありますとおり、議案第３３号 平成２９年

度佐久広域連合一般会計補正予算（第３号）について中、所管事項について、当委員会は原案可決

するものと決定いたしました。 

  以上で報告を終わります。 

○議長（高橋良衛君） 議案第３３号を議題として、これより質疑に入ります。 

  順次発言を許します。 

                〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（高橋良衛君） 質疑なしと認めます。 

  これをもって質疑を終結いたします。 

  次に、社会文教委員会に付託した議案について、社会文教委員長から報告を願います。 

  社会文教委員会、神津委員長。 

                〔社会文教委員長 神津 正君登壇〕 

○社会文教委員長（神津 正君） 本委員会に付託されました議案は、審査の結果、次のとおり決定

したので、会議規則第１１０条の規定により報告をいたします。 

  議案第３１号 佐久広域老人ホーム勝間園及び佐久広域老人ホーム美ノ輪荘の運営移管に伴う関

係条例の整理に関する条例の制定について、原案可決と決しました。 
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  議案第３２号 財産の無償譲渡について、審査結果、原案可決と決しました。 

  議案第３３号 平成２９年度佐久広域連合一般会計補正予算（第３号）について中、所管事項審

査結果は、原案可決と決しました。 

  議案第３５号 平成２９年度佐久広域養護老人ホーム特別会計補正予算（第２号）については、

審査結果、原案可決と決しました。 

  議案第３６号 平成２９年度佐久広域特別養護老人ホーム特別会計補正予算（第２号）について、

審査結果は原案可決と決しました。 

  議案第３７号 平成２９年度佐久広域救護施設特別会計補正予算（第２号）については、審査結

果、原案可決と決しました。 

  以上でございます。 

○議長（高橋良衛君） 議案第３１号から議案第３３号まで及び議案第３５号から議案第３７号まで

の６件を一括議題として、これより質疑に入ります。 

  順次発言を許します。 

                〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（高橋良衛君） 質疑なしと認めます。これをもって質疑を終結いたします。 

                〔社会文教委員長 神津 正君降壇〕 

○議長（高橋良衛君） これより議案第３１号、議案第３２号、議案第３５号、議案第３６号、議案

第３７号について討論に入ります。 

  討論はありませんか。 

                〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（高橋良衛君） 討論なしと認め、討論を終結いたします。 

  これより、採決に入ります。 

  初めに、議案第３１号 佐久広域老人ホーム勝間園及び佐久広域老人ホーム美ノ輪荘の運営移管

に伴う関係条例の整理に関する条例の制定についてを採決いたします。 

  社会文教委員長の報告は、原案可決であります。 

  本案は、社会文教委員長報告どおり決するに、御異議ありませんか。 

                〔「異議なし」と言う人あり〕 

○議長（高橋良衛君） 御異議なしと認めます。 

  よって、議案第３１号は、社会文教委員長報告どおり可決されました。 

  次に、議案第３２号 財産の無償譲渡についてを採決いたします。 

  社会文教委員長の報告は、原案可決であります。 

  本案は、社会文教委員長報告どおり決するに、御異議ありませんか。 

                〔「異議なし」と言う人あり〕 
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○議長（高橋良衛君） 御異議なしと認めます。 

  よって、議案第３２号は、社会文教委員長報告どおり可決されました。 

  次に、議案第３５号 平成２９年度佐久広域養護老人ホーム特別会計補正予算（第２号）につい

てを採決いたします。 

  社会文教委員長の報告は、原案可決であります。 

  本案は、社会文教委員長報告どおり決するに、御異議ありませんか。 

                〔「異議なし」と言う人あり〕 

○議長（高橋良衛君） 御異議なしと認めます。 

  よって、議案第３５号は、社会文教委員長報告どおり可決されました。 

  次に、議案第３６号 平成２９年度佐久広域特別養護老人ホーム特別会計補正予算（第２号）に

ついてを採決いたします。 

  社会文教委員長の報告は、原案可決であります。 

  本案は、社会文教委員長報告どおり決するに、御異議ありませんか。 

                〔「異議なし」と言う人あり〕 

○議長（高橋良衛君） 御異議なしと認めます。 

  よって、議案第３６号は、社会文教委員長報告どおり可決されました。 

  次に、議案第３７号 平成２９年度佐久広域救護施設特別会計補正予算（第２号）についてを採

決いたします。 

  社会文教委員長の報告は、原案可決であります。 

  本案は、社会文教委員長報告どおり決するに、御異議ありませんか。 

                〔「異議なし」と言う人あり〕 

○議長（高橋良衛君） 御異議なしと認めます。 

  よって、議案第３７号は、社会文教委員長報告どおり可決されました。 

  これより、議案第３３号 平成２９年度佐久広域連合一般会計補正予算（第３号）についての討

論に入ります。 

  討論はありませんか。 

                〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（高橋良衛君） 討論なしと認め、討論を終結いたします。 

  これより、採決に入ります。 

  議案第３３号 平成２９年度佐久広域連合一般会計補正予算（第３号）についてを採決いたしま

す。 

  各常任委員会委員長の報告は原案可決であります。 

  本案は各常任委員会委員長報告どおり決するに、御異議ありませんか。 
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                〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（高橋良衛君） 御異議なしと認めます。 

  よって、議案第３３号は、各常任委員会委員長報告どおり可決されました。 

  以上で、各常任委員会の付託議案は終了いたしました。 

   ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

    ◎日程第９ 付託陳情の委員長報告 

○議長（高橋良衛君） 日程第９ 付託陳情の委員長報告を行います。 

  総務委員会に付託した陳情について、総務委員長から報告を願います。 

  総務委員会、林委員長。 

                〔総務委員長 林 稔君登壇〕 

○総務委員長（林 稔君） 付託陳情について、総務委員会の報告をいたします。 

  本定例会における当委員会での審査陳情は、新規１件でありました。 

  審査の結果は、お手元に配付されております陳情審査報告書のとおり決しましたが、審査過程に

つきまして報告申し上げます。 

  平成２９年陳情第１号、ＮＨＫ紅白歌合戦で映画「男はつらいよ」俳優・ミュージシャン吉岡秀

隆氏（寅さんの甥役）、女優・後藤久美子氏（甥の恋人役）が出演して同映画課題曲を披露、同映

画の長野県内ロケ地が生中継されるよう求める陳情につきましては、佐久広域管内では、小諸市議

会及び軽井沢町議会に提出があり、いずれも不採択ということで事務局から報告がありました。そ

れに伴い、委員より、佐久広域管内において一番関連のある小諸市議会が不採択という結果である

ので、佐久広域連合議会としても不採択でよいのではないかという意見が出され、挙手による採決

の結果、賛成者はおらず、全会一致により不採択と決しました。 

  以上、付託陳情審査について総務委員長報告を申し上げました。 

○議長（高橋良衛君） 平成２９年陳情第１号を議題として、これより質疑に入ります。 

  順次発言を許します。 

                〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（高橋良衛君） 質疑なしと認めます。 

  これをもって、質疑を終結いたします。 

                〔総務委員長 林 稔君降壇〕 

  これより、平成２９年陳情第１号ついての討論に入ります。 

  討論はありますか。 

                〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（高橋良衛君） 討論なしと認め、討論を終結いたします。 

  これより、採決に入ります。 
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  平成２９年陳情第１号 ＮＨＫ紅白歌合戦で映画「男はつらいよ」俳優・ミュージシャン吉岡秀

隆氏（寅さんの甥役）、女優・後藤久美子氏（甥の恋人役）が出演して同映画課題曲を披露、同映

画の長野県内ロケ地が生中継されるよう求める陳情を採決いたします。 

  総務委員長の報告は不採択であります。 

  本案は総務委員長報告どおり決するに、御異議ありませんか。 

                〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（高橋良衛君） 御異議なしと認めます。 

  よって、平成２９年陳情第１号は、総務委員長報告どおり可決されました。 

  以上で、付託審査願った陳情は終了いたしました。 

  ここで、本会議をもちまして、新井副広域連合長さんが御退任されるとお聞きしておりますが、

新井副広域連合長さんにおかれましては、平成２２年３月より、小海町長として佐久広域連合の副

広域連合長を就任され、その後、通算２期にわたり、佐久広域圏内の福祉向上のため御尽力いただ

いておりました。 

  ここで、新井副広域連合長さんより、御退任の挨拶を、御登壇の上、一言いただきたいと思いま

すので、よろしくお願いいたします。 

○副広域連合長（新井寿一君） 貴重なお時間を頂戴いたしまして、退任の御挨拶の機会を充ててい

ただきまして、本当にありがとうございます。心から御礼を申し上げます。 

  今、議長さんからお話がございましたように、８年間、広域の副連合長として、皆さんとともに、

佐久広域の発展のために微力ながら努めてきたつもりでございます。 

  ３月２５日をもって任期満了ということでございます。今定例会が議員の皆さんとお会いする最

後の機会ということで、御挨拶の機会を与えていただけたというように思っております。 

  私も、この間、多くの議員の皆さんに御指導、また、御支援を頂戴しまして、無事、８年間務め

てまいることができました。改めて心から厚く御礼申し上げます。 

  佐久広域連合で事業展開しております美ノ輪荘、こうみの里でございますけれども、この３月を

今期とし、そして、４月１日から新たにジェイエー長野会で運営をしていただけるということでご

ざいます。また、中部横断自動車道につきましても、今年度末には八千穂高原インターまで延伸を

されると、それらを見届けて、私が勇退できるということにつきましては、非常にありがたく思っ

ているところでございます。 

  結びになりますけれども、佐久広域連合のますますの御発展と議員の皆様方の御健勝とあわせて、

ますますの御活躍を心から御祈念申し上げまして、御礼の挨拶とさせていただきます。本当にお世

話になりました。ありがとうございました。 

○議長（高橋良衛君） ただいまは、退任の御挨拶をありがとうございました。新井副広域連合長さ

んにおかれましては、今後御身体等御自愛いただきまして、今後これからもますます佐久広域連合



－ 24 － 

が発展するよう、大所高所より御支援をいただきたいと思いますので、皆様、いま一度盛大な拍手

をいただきたいと思います。 

  皆さん、ありがとうございました。 

   ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

    ◎日程第１０ 閉会宣告 

○議長（高橋良衛君） 以上をもちまして、本日の日程は全て終了いたしました。 

  これをもって、平成２９年佐久広域連合議会第４回定例会を閉会いたします。 

  御苦労さまでした。 

                                   （午後 ３時２５分） 



－ 25 － 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地方自治法第１２３条第２項の規定によりここに署名する。 

 

  佐久広域連合 

      議 会 議 長   高 橋 良 衛 

 

      署 名 議 員   岡 部 勝 一 

 

      署 名 議 員   佐 藤 敏 明 

 

 


